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ANFRAGE 
der Abgeordneten Grabner, Dr. Stippel 
und Genossen 
an den Bundesminister für Umwelt, Jugend und Familie 
betreffend Altlasten in Wiener Neustadt 
Aufgrund der Novellierung des Altlastensanierungsgesetzes ist für die Zukunft eine 
Verbesserung bei der Altlastensanierung zu erwarten. Besonders im Bezirk Wiener Neustadt 
lagern noch sehr viele gefährliche Altlasten, deren Sanierung unbedingt erforderlich ist. 
Die unterfertigten Abgeordneten richten daher an den Herrn Bundesminister für Umwelt, 
Jugend und Familie folgende schriftliche 
Anfrage: 
1. Wie hoch ist die konkrete Zahl an Verdachtsflächen mit gefährlichen Altlasten im 
Bezirk Wiener Neustadt ?  
2. Welche konkreten Sanierungsprojekte sind für den Raum Wiener Neustadt bewilligt 
und befinden sich bereits in der Durchführungsphase ? 
3. Wann wird ein Sanierungsbeginn der übrigen Altlasten erwartet ? 
4. Mit welchen durchschnittlichen Kosten ist diese Altlastensanierung verbunden ? 
5. Welche Summen standen in den vergangenen fünf Jahren für Sanierungsprojekte im 
Bezirk Wiener Neustadt zur Verfügung ? 
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